

Fernando González appelle le président étasunien Barack Obama à regarder sans préjugés l'affaire des 5



La Havane, 28 février (RHC)- L'antiterroriste cubain Fernando González a indiqué que si le président des États-Unis , Barack Obama, regardait sans préjugés l'affaire des 5 antiterroristes cubains condamnés dans son pays, lui et ses camarades seraient tous ensemble à La Havane.

Dans une longue interview qu'il a accordée à des blogueurs cubains, Fernando González a relevé que s'il pouvait parler avec Obama il lui demanderait qu'en sa qualité d'ex professeur de Droit Constitutionnel, d'écouter les avis d'importants et prestigieux juristes des États-Unis et d'autres pays sur ce thème.

Dans des déclarations que publie aujourd'hui le quotidien Granma, un jour après la sortie de prison, Fernando González, qui a purgé la totalité de sa peine injuste, a ajouté qu'il demanderait aussi au chef de la Maison Blanche de passer en revue, en sa qualité d'homme politique, l'histoire, dans laquelle Cuba a dû faire face à plus de 50 ans d'agressions.

Il a relevé qu'il demanderait aussi à Barack Obama d'observer la véritable réalité cubaine.

Au sujet de sa participation à la guerre en Angola en tant que soldat internationaliste cubain, Fernando González a signalé qu'il s'est agit d'une des expériences déterminantes pour sa formation et qu'elle lui a permis d'apprendre plus qu'avec tous les livres qu'il avait lus jusqu'alors sur le capitalisme et sur les effets de la domination coloniale sur les peuples exploités de la planète.

Après avoir exprimé sa gratitude pour la solidarité internationale que lui et ses quatre camarades de lutte ont reçue, Fernando González a signalé que les messages et les témoignages de soutien des Cubains et des amis du monde ont eu une influence significative sur la résistance des 5.

Dans le cadre des efforts concrets pour obtenir le retour à Cuba de ses camarades, Fernando a lancé un appel à appuyer les activités convoquées par le mouvement de solidarité internationale du début du mois prochain, à Londres et les Journées «5 jours pour les 5 », qui auront lieu en juin à Washington.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16012-fernando-gonzalez-appelle-le-president-etasunien-barack-obama-a-regarder-sans-prejuges-laffaire-des-5>



Radio Habana Cuba